

Au début, désireux de Voyage "phuot"

(Viettouring.com) - à proximité de l'air saison du Nouvel An lunaire et la météo qui se déplaçait beaucoup de gens "ne peut" rester chez eux. Voyage "phuot" est le nombre de jeunes choisissent de venir à l'taches scéniques comme Fansipan et Muong Khuong, Y Ty ...

Seulement quatre jours de repos consécutifs est juste assez pour un voyage de découverte, se détendre, pas trop s'ennuyer assez pour admettre. Selon les informations obtenues auprès de la société Voyage Spécialisée dans la réunion invités à la conquête de Fansipan, plus de 100 personnes sont au sommet de l'agenda lors de fans Tet à la vie. En moyenne, une visite Fansipan escalade à près de 2,5 millions - y compris les billets de train, de chaussures, bien sûr, des gants d'escalade de montagne, le sucre de manger du chocolat ... Le calendrier est le plus simple de former Lao Cai, Sa Pa dans une voiture et faire de la randonnée bientôt. Auront la forêt au moins 2 la nuit, l'eau des ruisseaux, par le dîner de la cuisine mongole avant que le train de retour à Hanoi.

Toujours sur la route du Nord-Ouest, certains jeunes choisissent de mettre la moto sur le train - Hanoi Lao Cai. Faire de la moto de Lao Cai à Muong Khuong, passer au-delà de la phase Luong rafting à travers Si Ma Cai, une grue de fair-play, puis retour à Bac Ha. Un voyage de quatre jours à des attractions telles l'argent privé à l'horaire des trains de près de 500 mille. Est-ce que dépenser de l'argent plus de gaz, location de maisons de vacances, frais de nourriture sont partagés au sein du groupe.

